

## Bhabinkamtibmas Desa Cipeundeuy Polsek Surade Polres Sukabumi, Brigadir Rama Aditya, S.H., Sambangi Warga dan Sosialisasikan Aplikasi Super APP Polri

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Sep 26, 2023 - 15:18



*Bhabinkamtibmas Desa Cipeundeuy Polsek Surade Polres Sukabumi, Brigadir Rama Aditya, S.H., Sambangi Warga dan Sosialisasikan Aplikasi Super APP Polri*

Surade, [Tanggal] - Bhabinkamtibmas Desa Cipeundeuy, Brigadir Rama Aditya, S.H., yang bertugas di Polsek Surade, Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan sosialisasi Aplikasi Super APP Polri kepada warga masyarakat Desa Cipeundeuy. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa, tanggal 26 September 2023, dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai, di Kantor Desa Cipeundeuy, Kecamatan Surade.

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas Brigadir Rama Aditya, S.H., menyampaikan berbagai pesan dan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yaitu AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Tujuan dari program ini adalah memperkuat hubungan antara Polri dan masyarakat serta memberikan ruang bagi warga untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Brigadir Rama Aditya, S.H., juga menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas yang sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, antara lain:

1. Masyarakat diminta untuk berkolaborasi dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban, termasuk melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan Kamtibmas kepada warga lainnya. Selain itu, penting untuk menghindari paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. Apabila ada permasalahan yang berpotensi menyebar luas melalui media sosial, segera laporkan kepada Bhabinkamtibmas untuk penanganan yang cepat dan tepat.
3. Kondusifitas wilayah Desa Cipeundeuy harus tetap dijaga oleh seluruh masyarakat.
4. Masyarakat diingatkan untuk selalu mengunci rumah dan kantor serta menutup jendela saat meninggalkan rumah agar terhindar dari potensi pencurian.
5. Warga diminta untuk lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO dan tidak mudah tergiur oleh ajakan dan rayuan untuk bekerja di luar negeri.

Kapolsek Surade, dalam tanggapannya, menyambut baik upaya Bhabinkamtibmas Brigadir Rama Aditya, S.H., dalam menjalankan tugasnya untuk mendekatkan diri kepada masyarakat. Kegiatan DDS dan sosialisasi Aplikasi Super APP Polri ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat Desa Cipeundeuy. Semoga dengan kerja sama yang baik, wilayah ini tetap aman, damai, dan sejahtera.

"Kita semua, baik Polri maupun masyarakat, memiliki peran penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Mari bersama-sama menjadikan Desa Cipeundeuy aman dan kondusif," kata Kapolsek Surade.

Dengan adanya komunikasi yang baik antara Polri dan masyarakat, diharapkan wilayah ini dapat terhindar dari berbagai potensi ancaman dan tindakan kriminalitas.